



Talk&Movement☆やめての会

「社会のためという死」が「尊厳死」だ



「尊厳死」法制化を許さない

私が高齢になったからといって—
私に慢性疾患があるからといって—
私に障害があるからといって—

治療は無駄だと言わないで！

生きること——こそが尊厳！

「尊厳死」と名づけられた医療給付削減のための強制死を法律で決めるなんて許さない

日時 2025年7月13日(日)13時30分～16時30分

場所 エルおおさか南館 734号室

参加費 資料代 500円

「尊厳死」法制化に向けた策動がすすんでいるのを知っていますか？

それは<医療給付削減のため>、つまりは国家財政のためとしてすすんでいるのです

それは、軍事費倍増がすすむことと一体のもの

戦争政策とともにすすめられる恐怖の政策

なぜこんなことがまかりとおるのか？

まずは何が起きているのか知しましょう

そして何ができるか提案して運動をつくっていきましょう

誰もが安心して生きていける社会の実現に向けて一歩踏み出しましょう

主催 やめて！！家族同意だけの「脳死」臓器摘出！市民の会

尊厳死法いらない連絡会

〒530-0047 大阪市北区西天満 1-9-13 パークビル中之島 501号

冠木克彦法律事務所内 TEL:06-6315-1517